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本 报 讯 近 日，共 青 团 中 央

办公厅印发了《关于命名2017-

2018年度全国青年文明号的决

定》，杭州詹氏中医骨伤医院针

灸推拿科榜上有名，成为我区首

个国家级青年文明号。

杭 州詹氏中医 骨 伤 医 院 位

于石祥路287号，是杭州市首家

民营国家 二 级甲等中医骨伤专

科医院。针灸推拿科作为杭州詹

氏中医骨伤医院 的 重 点科室 之

一，始终致力于打造患者满意的

“针馨家园”，立志“奉献 爱心

于社会，优质服务于患者”。该科

共有成员20名，党员5名，团员7

名，35周岁以下青年占85%。该

科以党团负责人牵头，以创建负

责人带队，以管理创新、人才培

养和服务提升为抓手，打造了一

支有理想、有担当的青年团队，

用青春浇筑健康梦，用行动践行

文明风。一路从2009年创区级

号、2012年创市级号、2015年创

省级号，争创历程已走过十个年

头，终于成功创建全国青年文明

号，擦亮了全区的“青字招牌”，

成为了全区乃至全省民营医院创

青工作标杆。

杭州詹氏中医骨伤医院成为
我区首个国家级青年文明号

本报讯（通讯员 杨于佳）运

河边，诗和远方又多了一个交流

平台。6月20日下午，“大运河文

化旅游交流中心”在省非遗文献

馆正式成立。

2015年，一批有情怀、有理

想、有社会责任感的文化企业在

大运河畔自发组建了“大运河文

化沙龙”。4年来，“大运河文化

沙龙”每年举办各种文化公益活

动、传统节庆体验、免费服务拱

墅百姓近千场，成为社会力量参

与公共文化服务、建设的一支不

可或缺的文化传播生力军。为了

进一步推动大 运河文化 遗产转

化为旅游资源，为大运河拱墅段

旅游注入更多文化元素，经多方

协商，在“大 运河文化沙龙”原

有运行模 式 和操作 方 式的基础

上，融合全区文化、旅游、体育、

媒体多方社会力量，正式注册成

立民办非企业组织“大运河文化

旅游交流中心”。

在成立大会上，全体成员审

议 并通 过了大 运河文化 旅游 交

流中心章 程和大 运河文化 旅游

交流中心理事会名单。在首次大

运河文化 旅游 交流中心理 事 会

会议中，选举产生了理事长、副

理事长、理事、秘书长、常务副

秘书长、副秘书长人选。

大 运 河 文化 旅 游 交流中心

的 成 立，将 汇 聚 全 区 文化 、旅

游、体育三方社会力量，让文化

遗 产活 起 来、让市 场 资源 动 起

来，提升旅游的品味，增强旅游

的文化内涵，拓宽旅游发展的空

间，打造一个集休闲、娱 乐、观

赏、体验、餐宿于一体的大运河

拱墅段文化生态系统，促进大运

河拱 墅段 文 旅融合踏上创新发

展新征程。

大运河文化旅游交流中心成立

学习家庭之星  上塘街道吴凯锋家庭

绵延尚学家风  传承中华文化
本报讯（通讯员 胡俊威 桂慧

君）自从下载“学习强国”app之

后，吴 凯锋夫 妻俩通 过“学习强

国”时刻关注着国家的大事小情，

8岁的女儿也学会了利用这个“百

科全书”看视频、学历史、了解各

类知识。一家子同学习齐进步，家

庭更加和睦、氛围更加融洽。

说 起 吴 凯 锋 ，熟 悉 他 的 人

都知 道，他是 全区有名的“洋镐

男”，从事“五水共治”工作已经8

年了。他背着一把洋镐，骑着一辆

电动车，跑遍了上塘的14条河道，

撬 起 过 2万多 个 窨 井 盖，排 查出

一个又一个排 污口。就是 这样一

位平时忙于工作，很 难得才 能 挤

出时间陪女儿的爸爸，最近因为

“学习强国”，多了点育儿时间。

“学习强国”让孩子与他共成长
自从学习强国平台新推出了

挑战答题，他和女儿的学习互动

一下 子 多了 起 来 。“ 第一 题，唐

代诗人李白的诗 句‘故人西辞黄

鹤 楼，烟 花 三 月下扬 州’用来 比

喻 什么情 景 ？”“ 让 我 想 想，春

天 ？”“ 第 二 题，世 界 节 能 和 利

用新能源、可再生能源第一大国

是？”“当然是我们中国啦。”“第

三题……”晚饭前的你问我答，逐

渐成了父女俩的“保留节目”。

“学习强国”带来的不仅是

知识，还有幸福 和 欢 乐。女儿开

始对这个“百科全书”式的学习平

台充满了好奇和兴趣，对软件的

熟悉程度甚至超过了父亲。

“学习强国”让家庭关系更温馨
吴凯锋的妻子是一名护士，

平 时 工 作 也 挺 忙 ，还 经 常 上 夜

班，于是 每天早上 就 成了夫妻俩

交流最多的时刻，因为共同的学

习内容，增添了别样的学习乐趣。

“你今 天学习积分多少？在你们

支 部 排第几 名？哎 呀，你们 医 院

的分数没有我们的高啊，我们街

道 好多人已 经 挤进 6 0 0 0 分的大

军啦！”

“学习强国”平台的内容包

罗万象，政治、经济、历史、文化

等 等，文 章精湛，颇 具 嚼 头和内

涵，彰显中国传统文化的深厚底

蕴。女儿喜欢平语近人和诗词歌

赋，爱 人喜欢 医学用典、钻 研业

务。“‘学习强国’平台不仅让我

们一家子多了很多共同话题，家

庭关系也更加和睦、温馨了。”提

到这些，吴凯锋的眼中浮现无限

柔情。

曝光反馈

大关街道东十苑小区地下室
消防隐患已整改
【新闻回放】

6月7日，本报“热点聚焦”

栏目曝光了大关街道东十苑小

区地下室成了“杂物间”+“棋

牌室”，存在消防隐患的问题。

【热点追踪】
曝光后，大关街道党工委、

办事处高度重视，于6月7日当

天，组织力量迅速开展整改，截

止6月11日，地下室通道两侧停

车堆物、使用可燃材料、私自将

地下室进行隔间、缺乏消防设

施、私拉乱接电线、设有棋牌桌

等问题已基本整治完成。

大关街道还举一反三，深

入开展辖区地下室消防安全清

查工作，对隔离、逃生通道和消

防设施配备情况进行了再次排

查，累计出动人员43人，检查地

下室4个，发现隐患13处，整改11

处，整改中2处，对未整改隐患

加强人员巡查，紧盯整改落实。

下一步，街道将强化属地

监 管 责 任 。严 格 落 实 属 地 责

任，将 隐 患 整 改 责 任 落 实 到

人，定 期开展日常 检 查，及时

发现问题、解决问题。督促物

业单位建立长效管理机制，加

强 地下室 通 道 两 侧 电 动 车停

放管理，完成对地下室电气线

路穿管、充电点智能化升级，

落实消防检查制度，定期对消

防设施设备进行检查维护。同

时，加强 宣传教育，进一步强

化居民消防意识，形成全社会

群策群力，自觉遵守消防安全

规定的良好氛围。

（紧接1版）五年行动计划实施情

况的报告。会议认为，近年来区

政 府不断加强医疗卫 生服 务 体

系建设，但现有医疗卫生资源尚

不能充分满足辖区群众日益增长

的医疗服务需求，要聚焦硬件提

升，加大医疗卫生场所规划建设

力度；坚持服务优先，加强基层

医疗卫生服务体系建设；关注人

才培养，促进医疗卫生专业人才

队伍建设；树立特色形象，培育

专业优质医疗卫生品牌服务。

会议听取和审议了区检察院

关于公益诉讼情况的报告、3名

检察官履职情况的报告，听取了

区人大常委会检察官履职评议工

作组关于区检察院部分检察官履

职评议工作的调查报告。

会议补选了杭州市第十三届

人民代表大会代表。

会议审议并表决了有关人事

任免事项。

会议组织了向新任命干部颁

发任命书和宪法宣誓仪式。

区七届人大常委会举行第二十二次会议

全面有效落实道路交通安全和消防安全
整治各项工作
（紧接1版）引导的统一。要直面

问 题 带 来 的 警 示，促 进习 惯 养

成、行为自觉。四要宣传氛围再

浓厚促风尚。充分融合宣传平安

建设的各项工作，与区委深化基

层治理专项行动无缝对接，落实

全年不同时段的平安宣传，多角

度、多形式宣传拱墅平安建设的

先进典型和特色亮点，不断加深

群众对平安建设的参与度和认同

感，着力营造人人爱平安、人人

创平安、人人享平安的平安创建

氛围，着力为加快高质量建设运

河沿岸名区、实现大城北崛起提

供更高水平的平安环境。

内外兼修  特色各异

今年10月拱墅21座公厕全新亮相
本报讯（通讯员 叶宽伟 王志

立）小厕所，大学问。从区城管局获

悉，今年拱墅将继续推进“厕所革

命”，共计划改造21座，其中改建19

座，新建2座，着重改造运河沿线公

厕和设施较差的一星、二星公厕。

据悉，日前，2019年公共厕所

提升改造设计方案已全部通过审

查，从6月起陆续开工，并根据“一

厕一方案”，强化功能，彰显特色。

据悉，所有公厕项目计划10月底前

全部完工并投入使用，届时，内涵

与气质兼修的公厕将再度成为大运

河畔一道独特靓丽的“风景线”。

有内涵：青莎古镇公厕
2018年霞湾公园公厕横空出

世，以运河御码头文化吸引了广大

市民眼球。今年，青莎古镇公厕作为

“后辈”，拱墅城管将进一步在“融

合”与“呈现”两方面上下功夫。

青莎古镇公厕位于大运河畔丽

水路青莎古镇公园内，建筑设计上

采用中式风格，大面积的白墙黑瓦

造型，辅以花格门窗、仿古屋檐等

造型元素，建筑外墙墙绘及墙雕造

型融入“运河元素”。

公厕内部，除按照规范要求设

置厕位、便斗、风扇、洗手盆等设施

外，还创新应用智能公厕系统，包

括异味清除系统、厕位引导系统、

灯光控制系统、人流量监测系统、

温湿度、TVOC等，可以有效解决

传统公厕管理过程中有关异味控

制、节水节能、人流监测、远程管理

等方面的问题。

有颜值：哑巴弄公厕
哑巴弄公厕位于大关路和和

睦路交叉口，结合公厕地理位置，

致力于打造成花园式公厕，公厕外

墙绿化以爬山虎和凌霄为主，入口

处种植紫藤，墙面结合窗户安置花

架，摆放牵牛花等小型轻便植物。

公厕内部依据空间布局，布置

花篮、吊篮、嵌入式绿化等，并配以

常青藤、绿萝、吊兰、豆瓣绿、凤尾

竹、绿巨人等绿植。同时，厕所设施

将按照智能化、环保化、节能化的

理念，打造成一座“智能厕所”。

有温度：后洋浜河公厕、蒋家浜河公厕
新建的后洋浜河公厕位于里

扬路与龙腾街交叉口，采用新中

式 风 格，以中 式 的木 格 栅、花 格

栅、圆拱门为主要元素，建筑外部

采用木格栅及文化石外墙造型，

内部设计小庭院结构，使整个建

筑温馨饱满。

蒋家浜河公厕位于拱康路与

蒋家桥街交叉口，采用现代风格，

大面积的木格栅、磨砂玻璃为主要

元素，二层增加城管驿站功能，露

台上安装花箱、休息座椅等设施。

值得一提的是，青 莎古镇公

厕、哑巴弄公厕将增设城管驿站功

能，含充电插头、休憩设备、报刊阅

读等服务，使公厕形成综合配套服

务空间。

除了以上4座公厕外，今年拱

墅区还将提升改造北星公园、小河

直街、运河广场、运河天地、小河油

库、吴家墩西苑、里万物桥、董家

弄、湖墅北路紫兰公寓、沈半路北、

景福东、大斗北、大斗南、华一、和

睦苑、和睦北、庆隆河等17座公厕，

在提升如厕环境的同时进一步完善

功能设施。

青莎古镇公厕效果图

“双创周”拱墅活动精彩纷呈
本报讯（记者 魏思梦 通讯员 

许依璠 武立立）随着2019年全国大

众创业万众创新活动周在杭州启

幕，作为分会场的拱墅围绕“运河

追梦、智创未来”主题开展了一系列

双创活动，精彩纷呈、活力迸发。 

6月14日下午，“创新同行，遇

见未来”运河财富小镇杭州双创周

环保科创主题活动举行，当环保科

创产业遇上以金融为主导产业的省

级特色小镇，现场十分火爆。 

活动中，省内外7家规模型环保

科技相关企业对各自的优质项目进

行了路演展示，助推科创与金融的

深度合作。路演内容涵盖了环保科

技领域多个新兴细分门类。魔急便、

开源环保、银江环保、浙大水业、问

源环保、浙江友创、开创环保科技公

司等企业通过展示，介绍了各自公

司概况、市场需求、竞争优势、融资

计划等相关情况，到场点评的投资

机构、金融机构与路演企业就关心

的问题进行了深入的互动交流。

此次活动，43家创投机构，以

及运河财富小镇牵头的金融财富

联盟20家机构也都参与其中。拱墅

区运河财富小镇管委会副主任王其

说：“小镇搭建活动平台，目的是推

动创投机构与环保科创企业深度融

合。”后期运河财富小镇还将对创

投机构与企业的合作进行跟踪回

访，并在8月再开展一场科创产业路

演活动，更好发挥金融活水作用。

6月15日下午，一场以“5G时代

汽车产业技术”为主题的研讨会在

杭州运河汽车互联网产业园举行，

来自华为的5G专家何裕佳、华为云

解决方案总架构师黄一天、华为云

汽车行业解决方案架构师喻虎以及

华为生态伙伴詹尹围绕5G对行业

变革、汽车行业整体解决方案、汽

车行业大数据平台实践等智能网联

汽车的技术热点和话题进行了专题

分享，并与来自汽车行业的精英进

行了对接交流，共推汽车产业的前

沿发展。

本报讯 近日，热心读者吴女

士来电反映：拱宸桥西侧连廊内

的“露天KTV”又出现了！从每天

晚上7点唱到10点，连前不久的高

考期间都没有停，产生的噪音不仅

影响附近居民休息，还严重损害

了大运河景区的形象。

早在去年5月4日，本报就曾

曝 光 过 此 处 的“ 露天 K T V”现

象，并在整治后一度销声匿迹，如

今却“原音重现”。6月18、19日连

续两晚，记者再次进行了暗访。刚

走上拱宸桥，记者就听到桥西传

来一阵阵“嘹亮”的歌声。循着声

音记者发现，“露天KTV”现象变

本加厉：不仅数量从一处增加到

两处，设备也“提档升级”，从挂

在柱子上的小电视变成了大型投

影。据记者观察，现场生意十分火

爆，接连不断有人来点歌。

记者用噪音检测设备进行检

测，发现现场的噪音数值超过了

100分贝。而根据《中华人民共和

国城市区域环境噪声标准》相关

规定，工业、商业、交通与居民混

合区及商业集中的繁华地区，环

境噪声标准值均为昼间60分贝、

夜间50分贝。“露天KTV”的噪音

数值已经远远超标。

在与“露天KTV”老板的攀

谈中记者了解到，目前这个“露天

KTV”的收费是十块钱唱三首，

因为生意好，最近还增加了“午间

场”，在中午时间也可以来“高歌

一曲”。

虽然有人唱得尽兴，但更多群

众表示不堪其扰。家住运河边的

小鲁就向记者抱怨：“每天晚上都

听到这些噪音，关了窗也没用，太

影响我们正常生活了。”常来桥西

散步的王阿姨告诉记者，“以前有

工作人员来管过，但是没几天这些

摊贩又出来了，环境十分嘈杂，桥

西历史街区的形象都打折扣了。”

爱好唱歌本无可厚非，但若

将这份快乐建立在他人“痛苦”

之上，既有违社会公德，也与新时

代文明实践背道而驰。希望相关

职能部门和属地街道社区主动作

为、长效管理，让桥西居民早日告

别“夜半歌声”，还拱宸桥畔一片

文明安宁。

“夜半歌声”几时休  拱宸桥畔“露天 KTV”不堪其扰

6月18日晚记者在拱宸桥西手工艺活态馆旁走廊发现“露天KTV”


